
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

Acta Nº 04

La Plata, 29/08/2013

Presentes al inicio de la reunión

Presentes al inicio de la reunión
Jefe de Departamento: Marcelo Ceolín
Consejeros Titulares:  Norma Canosa,Claudia Rodriguez Torres, Carlos Lamas,
Rodolfo Borzi, Federico Elias, Brian de la Haye y Miriam Repetto.

Consejeros Suplentes: Daniel Actis

ORDEN DEL DÍA

Pendientes de reuniones anteriores:

● Composición de Comisiones Asesoras

● Integrantes de la CAT

Temas nuevos:

● Despachos de la comisión de enseñanza
○ Solicitud de equivalencias de la Srta. Gabriela Garrido, alumna

de la Lic. en Bioquímica, por materias rendidas en la carrera de
Bioquímica de la UBA.

● Concurso AAR (Exp 0700-014690/13). Nota de la Dra Punte informando
que se solicitó autorización al HCD para realizar una clase pública de
evaluación escrita en para ese concurso.

● Justificaciones de Ausencia
○ Pablo Pisani, del día 2 al 16 de septiembre, para realizar tareas

de investigación en el Centro de Matemática, Computacion y



Cognicion de la Universidad Federal do ABC (San Pablo, Brasil).
○ Daniela D’Ascanio, del 2 al 16 de septiembre, para participar en

la escuela “School on approaches to Quantum Gravity” del
instituto ICTP-SAIFR y el Instituto de Física Teórica de la
Universidad Estadual Paulista (San Pablo, Brasil).

○ Graciela Punte, del 28 de agosto al 10 de septiembre, para
participar en la International Conference on the Applications of
the Mossbauer Effect, a realizarse en la ciudad de Opatija,
Croacia.

○ Eve Mariel Santángelo, del 14 al 22 de octubre, para realizar una
estadía de trabajo en el Departamento de Física Teórica de la
Universidad de Zaragoza.

● Actas de la reunón Nº 1.

TEMAS SOBRE TABLAS

● Finanzas
● Designación del asistente del consejo departamental.

TEMAS TRATADOS

Informe del Jefe de Departamento sobre el tema de la instalación de
gas.

Se realizó una reunión con Graciela De Antoni (Decana de la FCE), el Ing.
Fiandrino(Seguridad e Higiene de UNLP), Marcelo Ceolín (Jefe de DF), Mario
Rentería (com. de edificio) y Marcela Taylor (com. seguridad). Se resolvió

* Eliminar definitivamente la instalación de gas del subsuelo. La calefacción
a gas se reemplazará por calefacción eléctrica.

* La facultad contratará un gasista matriculado para estudiar la posibilidad
de reparar la instalación de gas en la “planta noble” y los niveles
superiores.

* Se retirarán todos los anafes y todos los artefactos de gas abierto.

* Se realizarán las tareas de ordenamiento y puesta a punto de la red
eléctrica.



1. Integración de Comisiones Asesoras. Por unanimidad (7 votos) se
designan a los siguientes miembros de comisiones asesoras:

● Comisión de Investigaciones:

Representantes  Profesores: Gomez Dumm, Cabra. Suplente: Errico

Representante Graduado: Guillermo Silva (Suplente).

● Comisión de Grados Académicos:

Representantes graduados: Javier Martinez (Titular) y Leandro Andrini
(Suplente)

● Finanzas:

Representantes graduados: Martín Mizrahi (Titular), Pedro. Mendoza
Zélis (Suplente).

● Página web:

Representante graduado: Christian Grunfeld (Titular).

● Materias Optativas:

Representantes graduados: Manuel Epele (titular),  Martín Bosyk
(suplente).

● Museo:

Representantes graduados: Flavia Albarracín (titular), Damian Gulich
(suplente).

●  LEF:

Representante Alumno (suplente): Federico Elias

2. Por unanimidad (7 votos) se proponen los siguientes nombres para
constituir las CAT's para la evaluación de informes de mayor dedicación:
Profesores: Daniel Gomez Dumm, Daniel Cabra, Leonardo Errico. Graduados:
Juan Mauricio Matera y Guillermo Silva.

3. Finanzas

    El departamento cuenta un presupuesto de $81.000,  además de ~$1000
provenientes de servicios a terceros. Se menciona además que se deberían
reservar fondos para cubrir los viáticos de los jurados externos de los



concursos de profesores.

● * Se aprueba por unanimidad (7 votos) ejecutar la compra del
Espectrofotómetro UV-Vis, 350 a 1000 nm x 2 nm, c/fuente de luz y
salida USB, destinado a enseñanza. Se propone además incorporar a
la compra una portacubeta y, el software y la fibra óptica óptica
correspondientes.  El equipo completo tiene un valor de $ 20820. Se
solicitará además que la compra se realize como compra directa.

● Para ejecutar el resto de los fondos disponibles, por unanimidad (7
votos), se resuelve abrir una convocatoria para la presentación de
propuestas para la compra de materiales e insumos destinados a la
docencia.  Las solicitudes podrán incluir equipamiento para actividades
docentes, debidamente justificado. Las propuestas deberan enviarse a
la Secretaría   del Departamento entre los días lunes 10 y viernes 21
de septiembre. En las propuestas deberá constar para qué cursos está
destinado el material y el uso esperado del mismo.

4. Designación del nuevo asistente del departamento. Por unanimidad (7
votos) se designa a la Dra Victoria Fernández como asistente del Consejo
departamental.  Se propone extender a semidedicación el cargo docente
ocupado por la Dra. Fernández con tareas asignadas a dicha labor de
gestión.

5.  Despacho de la comisión de enseñanza. Solicitud de equivalencias de la
Srta. Gabriela Garrido, alumna de la Lic. en Bioquímica, por materias
rendidas en la carrera de Bioquímica de la UBA. El Prof.  Borzi solicita
abstención por haber firmado el dictamen de la comisión.

Por unanimidad (6 votos y una abstención) se rechaza la solicitud de
equivalencias.

6. Nota de la Dra Punte referida al concurso de 14 cargos AAR. Se toma
conocimiento.

7. Respecto a las solicitudes de justificación de ausencia, se hace notar que
sería conveniente colgar de la web del departamento una nota modelo, de
manera que quienes las soliciten no olviden informar, además de las fechas,
motivo y lugar donde se realizará la estadía,  cómo se cubrirán las tareas
docentes.



● Solicitudes de justificación de ausencias de Pisani y D’Ascanio. Se
solicitará al Prof. Falomir que indique cómo se cubrirán las tareas
docentes.

● Por unanimidad (7 votos) se avala la solicitud de justificación de
ausencias de la Prof. Punte.

● Por unanimidad (7 votos) se avala la solicitud de justificación de
ausencias de la Prof. Eve Mariel Santángelo.

8. Actas de la reunión 1. Se posterga.


